

De buena fuente



www.logroño.es
facebook.com/aytologroño
@Aytologroño



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1302 VIERNES 8 DE ABRIL DE 2016



Reconocimiento de Logroño a sus personas mayores



El Ayuntamiento y el Consejo Municipal promueven la '1ª Semana de las Personas Mayores', que se celebra del 11 al 15 de abril con charlas y tertulias, actividades de ocio, culturales y turísticas

La 'Semana de las Personas Mayores' se celebrará por primera vez este año, del 11 al 15 de abril, con el lema 'Mayores activos, mayores participativos'.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, explicó que esta 'semana', demandada por el Consejo Municipal de Mayores, tiene como objetivo potenciar la participación de las personas mayores en el progreso de la ciudad y reivindicar su papel activo como un importante sector de nuestra sociedad.

En su opinión, de esta forma "simbolizamos que los mayores se merecen más de un solo día de reconocimiento y que, a través

de nuestras estrategias municipales, debemos facilitar su desarrollo integral, tanto individual como colectivo".

Cuca Gamarra ha asegurado que "el envejecimiento activo es una prioridad" para el Equipo de Gobierno y en esta línea recordó algunos de los programas que se impulsan desde el Ayuntamiento, como 'Vida Sana', talleres de memoria, actividades intergeneracionales que fomentan las relaciones entre jóvenes y mayores, visitas guiadas por la ciudad o el 'Cine para Mayores', a los que hay que sumar servicios más específicos como la ayuda a domicilio o el programa de apoyo a cuidadores.



Programa de actividades

Entre las actividades figuran charlas sobre los servicios del Ayuntamiento para personas mayores, así como charlas y tertulias acerca de temas que les afectan e interesan. También tendrá lugar un encuentro intergeneracional con universitarios.

Desde el punto de vista cultural o turístico se han programado actuaciones musicales por parte de asociaciones de mayores, visitas narradas por los

Caminos del Vino, una representación teatral, un ciclo de cine y la exposición 'Juegos para recordar'.

Las invitaciones para las actividades culturales se podrán retirar a partir del 11 de abril en el Servicio 010. Las charlas o tertulias y actuaciones se desarrollarán en la Sala de Usos Múltiples del Ayuntamiento, con acceso libre hasta completar aforo.

Vuestra Alcaldesa

Una ciudad que cuenta con unos mayores activos es una sociedad sana, optimista, con futuro. Así es Logroño porque de este modo se comportan los logroñeses de más edad; los que tras una vida de trabajo y esfuerzo pueden disfrutar de una nueva agenda para el ocio. Un tiempo nuevo de grandes oportunidades como ellos mismos se han encargado de organizar en esta Semana de las Personas Mayores que empieza este lunes.

Desde el Consejo de Mayores, en el que están representadas todas las asociaciones que agrupan a este colectivo, han realizado unas propuestas que desde el Ayuntamiento hemos estado encantados de apoyar.

Muchas son sus inquietudes, todas ellas reflejadas en una programación variada e interesante, y también muchos los recursos que la ciudad puede poner a su alcance para poder satisfacerlas. Con una oferta concentrada en una semana, pero disponible a lo largo del año, Logroño siempre está abierto a sus mayores para este enriquecimiento mutuo.



C. Gamarra

agenda

Viernes 8	10 h. Día de puertas abiertas de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). C/ Barriocepo, 34. 18.30 h. Cuento/Taller. ¿Cómo se hace un libro? 9-12 años. También en lengua de signos. Biblioteca Rafael Azcona. 19 h. Conferencia. Aprendiendo a amar. Biblioteca de La Rioja. 19.30 h. Conferencia. ‘El mapa de los presos’. Organiza La Barranca. Ateneo Riojano. 20 h. Agora, debates desde la fe. Un cura en las periferias. Padre Ángel, Mensajeros de la paz. Sala de Usos Múltiples del Ayuntamiento.
Sábado 9	9 a 14 h. Muestra agroecológica ‘Ciudad de Logroño’. Mercado de alimentos ecológicos riojanos. Escuelas Trevijano (junto a fuente de Murrieta). 11 h. Club de lectura. ¡Todo el mundo va! La Casa de Tomasa. Ateneo Riojano. 12 h. Los sábados... talleres. Barcos y submarinos. 9-12 años. Casa Ciencias. 17 y 18.30 h. Teatro infantil. ‘Las mariposas de París’. A partir de 4 años. Sala Gonzalo de Berceo. 18 h. Música Coral a cargo de la Coral Alboka de Lasarte. Organizado por el Orfeón Logroñés. Salón de actos del Instituto Sagasta. 20 h. Actividad infantil. El gran viaje de Colón. Biblioteca de La Rioja. 20.30 h. Teatro. ‘Hamlet’ , de William Shakespeare. Teatro Bretón. 20.30 h. Humor. ‘Carlos Latre’. Riojaforum.
Domingo 10	7.30 h. Marcha PreValvanerada. 40 kilómetros. Logroño-Navarrete-Hornos-Medrano-Entrena-Logroño. Salida desde la asociación Madre de Dios (C/ San Millán, 26-28). 10.30 h. Paseos saludables. Centro de Salud Joaquín Elizalde-Monte Cantabria. 12 h. Bicipicnic a La Grajera. La Rioja Capital y Peña La Rondalosa. Precio: 8 euros (pack de corredor y picnic). Concentración previa en la plaza del Ayuntamiento. 18.30 h. Teatro. ‘Luppo’. Para público familiar a partir de 4 años. Teatro Bretón.
Lunes 11	9 h. Charlas-taller. ‘Los cuentos tradicionales’. Edificio Quintiliano de la UR. 18 h. Presentación del libro. ‘La liada y la Dionisia’ , de Antonio de Benito. Ateneo. 20 h. Ciclo Razones para la esperanza. Ateneo Riojano. 20 h. Conferencia. ‘Superpoderes de éxito para gente normal’. Ibercaja-Portales.
Martes 12	17.30 y 20.15 h. Filmoteca Rafael Azcona. Protagonistas mayores. ‘La vieja de atrás’. (Argentina, 2010). VO. Sala Gonzalo de Berceo. 19.30 h. Conferencia. Tradición Quechua-Andina-Inca. Ateneo Riojano. 20 h. Conferencia. Promoción de la cultura científica y tecnológica ‘Ángel Martín Muncio’. ‘Viaje a las fronteras de la medicina’. Casa de las Ciencias. 20 y 21 h. Conferencias sobre la enfermedad de Parkinson. Ibercaja-Portales.
Miércoles 13	19.30 h. Mesa redonda. El francés en la economía y cultura riojanas. Ateneo. 20 h. Conferencia. ‘Puede prevenirse el cáncer?’ Ibercaja-Portales. 20.15 h. Experiencias de la Viajateca. Una aventura en Laponia. Gota de Leche. 20.15 h. Filmoteca Rafael Azcona. Ciclo Azcona y Berlanga. ‘Patrimonio Nacional’. (España, 1981). VO. Sala Gonzalo de Berceo. 20.30 h. Ciclo Poesía y Danza. Txisco Mandoman. Casa de la Danza.
Jueves 14	19.30 h. Teatro. ‘Quién me compra un lio’. Semana de Mayores. Acceso con invitación hasta las 19.15 h y después libre. Auditorio municipal. 20 h. Conferencia. Promoción de la cultura científica ‘Ángel Martín Muncio’. ‘El controvertido concepto de especie’. Casa de las Ciencias. 20 h. Ciclo filosofía y resistencia. Las narrativas de la modernidad. Ateneo.

Taller Formativo
Cuidar a los que cuidan

Taller ‘Cuidar a los que cuidan’

Este taller formativo tiene por objeto apoyar a las familias cuidadoras de personas en situación de dependencia. Todas las charlas se llevarán a cabo del 3 al 26 de mayo (martes y jueves, de 16 a 17.30 horas) en la Unidad de Trabajo Social ACESUR. Inscripciones en el teléfono 010 hasta agotar las plazas disponibles. Más información en las Unidades de Trabajo Social, de lunes a viernes, de 9 a 14 horas.

punto limpio

PUNTO LIMPIO FIJO				
C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h.				
PUNTOS MÓVILES				
	PUNTO 1	PUNTO 2	PUNTO 3	
DÍA / HORA	L-V 9:00-13:30 h. / 16:30-18:30 h. S: 9:00-14:00 h.		L-V: 9:00-13:30 h. S: 9:00-11:30 h.	L-V: 16:30-18:30 h. S: 11:45-14:00 h.
L	Juan Boschán Estambreira	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce Mª Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón	Parque Picos de Urbión	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

De buena fuente

Edita: **Ayuntamiento de Logroño**

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Mic
Dep. Legal: LO-101-1986

EU Ecolabel

exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Colección Altadis de Arte Contemporáneo.
Juegos para recordar. Del 11 al 29 de abril.

Sala Amós Salvador

Raúl (Fernández Calleja). Hasta el 10 de abril.

Casa de las Ciencias

Inaudito. La aventura de oír. Hasta el 26 de junio.
Trabajo social: ciencia y esencia. Hasta el 10 de julio.

Otras exposiciones

Una aventura en Laponia. Pau Mateo. Gota de Leche. Hasta el 14 de abril.

Chiquipoetas. Certamen infantil. Ibercaja-Portales. Hasta el 15 de abril.

Colores de La Rioja. Elicio García. Ibercaja-San Antón. Hasta el 16 de abril.

Informadores Gráficos. Asociación AiG. Museo de La Rioja. Hasta el 17 de abril.

Fernando Alea. Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 21 de abril.

Paseo de la tipografía. Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 23 de abril.

Anka Zhuravleva. Casa de la Imagen. Hasta el 26 de abril.

Yo expongo. Ángel Azofra. Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 27 de abril.

Disparando a 33 rpm. Unai Endemaño. Gota de Leche. Hasta el 28 de abril.

A pie de calle. Janire Nájera y Pep Gomarís. Ateneo Riojano. Hasta el 29 de abril.

Almazuelas colgadas de Pradillo. Caja Rioja-La Merced. Hasta el 30 de abril.

ONG Proclade. Biblioteca de La Rioja. Hasta el 30 de abril.

actividades

Aula didáctica La Grajera

Taller. **Las aves de La Grajera.** A partir de 8 años. 9 y 10 de marzo. 12 y 18 h.

Gota de Leche

Una semana en globo. Homenaje a Julio Verne. Del 18 al 23 de abril.

Curso de sonido. Del 18 de abril al 6 de mayo.

Taller de wordPress. Crear y mantener tu blog. Del 12 de abril al 5 de mayo.

Intercambio de idiomas. Lunes, alemán; martes, italiano; jueves, inglés; viernes, chino.

convocatorias

Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. Sábado y domingo. Salidas a las 12 h desde la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano). Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en www.venta.infotactile.com/logrono.

Visitas narradas por los Caminos del Vino. Dentro de la Semana de Mayores. Lunes, miércoles y viernes, a las 17 horas. Salida desde el Revellín. Con invitación.

Ludoteca abierta. El viernes, de 17 a 20, en las ocho ludotecas municipales; el sábado, de 10.30 a 13.30, en las ludotecas El Trencito, Cuaña, Canicas y La Comba; y de 17 a 20 en El Trencito. Inscripción en la ludoteca, por orden de llegada, hasta completar las plazas.

Batalla de Bandas. Concurso para jóvenes músicos riojanos, entre 14 y 21 años. Estilo musical libre. Plazo de inscripción hasta el 29 de abril. Gota de Leche.

Club de lectura fácil. Organizado por la asociación Síndrome de Down, se desarrollará los sábados, a las 12.30 horas, en la sede de Arsido (Plaza Martínez Flamarique, 8 bajo). Va dirigido a mayores de 18 años, con o sin discapacidad, que sepan leer un poco y quieran mejorar.

Talleres de Memoria. Para mayores de 70 años. Once talleres, por toda la ciudad, con un máximo de 25 plazas por taller. Inscripciones en el Servicio 010.

Taller de edición fotográfica. Organiza la Casa de la Imagen, del 22 al 24 de abril.

Tribuna Partido Popular

El PP baja la presión fiscal para ayudar a familias y emprendedores

A través de la política fiscal el PARTIDO POPULAR está ayudando a las familias logroñesas y apoyando a los emprendedores. Desde la pasada Legislatura -y con rebajas y descuentos cada vez mayores- el PP en Logroño ha establecido un modelo fiscal que se ha demostrado muy eficaz como medida de progreso social y económico.

Con la bajada del IBI, la congelación de resto de impuestos y tasas y las mayores bonificaciones para colectivos especiales que han entrado ya en vigor en este 2016, hemos conseguido situar el esfuerzo impositivo de los ciudadanos prácticamente al nivel de 2012.

A pesar de haber atravesado los problemas de la crisis económica, des-

Tribuna Partido Socialista

Pagamos más impuestos y recibimos peores servicios

Una de las grandes mentiras del Partido Popular y, al mismo tiempo, uno de sus mayores empeños en todas las administraciones en las que gobierna, es su intento por dar la imagen de que rebaja los impuestos, cuando en realidad sucede todo lo contrario. Concretamente en nuestra ciudad, una familia logroñesa paga en impuestos y tasas un 9,6% más al año que en 2011.

Mientras que las políticas del PSOE al frente del Ayuntamiento entre 2008 y 2011 redujeron la presión fiscal de las familias de Logroño, quienes pagaron 9,79 euros menos al año, con el Partido Popular sucede todo lo contrario. Desde que Cuca Gamarra llegó a alcaldesa, las familias logroñesas pagamos por impuestos y tasas 171,89 euros más que

Tribuna Cambia Logroño

¿Por qué pedimos circos sin animales?

En el Pleno del 7 de Abril presentamos una moción que va mucho más allá de una simple iniciativa para acabar con el maltrato que sufren los animales en los circos clásicos. En pleno s-XXI nuestra sociedad ha avanzado mucho, demostrando una sensibilidad y un respeto por los animales y la naturaleza como extensión de una ciudadanía mucho más humanizada, aunque a veces nos la saltemos como en el caso de los refugiados. Por esta razón, ayuntamientos de todo el Estado han ido avanzando en la forma que celebrar las festividades y han ido retirando los circos que usan animales por otros más modernos, divertidos y acordes a nuestra sociedad.

En los circos los animales sufren un continuo maltrato: extirpación de garras y dientes, sometimiento a crueles entrenamientos basados en

Tribuna Ciudadanos

La cuna del castellano rinde homenaje a Cervantes en el 400 aniversario de su muerte

Es indudable la contribución que Cervantes ha aportado tanto a las letras castellanas como a la literatura universal. Su obra, cuya obra maestra encontramos en “Don Quijote de la Mancha”, le ha hecho justo valedor de ser no solo el padre de la novela moderna, sino una de las figuras cumbres de la litertura mundial.

Dentro de pocas semanas se producirá un aniversario muy especial. En el marco de la próxima edición del “Día Internacional del Libro” habrán transcurrido 400 años desde la muerte del genial escritor español. Logroño, capital de la tierra que vio nacer la lengua que acabaría dotando de voz al ingenioso hidalgo Don Quijote de la Man-

Tribuna Partido Riojano

Es el momento de mejorar entre todos los mecanismos del Pleno

Como logroñés tengo la sensación de que se está utilizando al Ayuntamiento de Logroño de altavoz de las estrategias electorales nacionales. Todos los grupos municipales, excepto el PR+, han acordado que se puedan plantear en cada Pleno hasta 10 mociones de ámbito nacional o internacional, lo considero excesivo. Se les llena la boca diciendo que formamos parte de la administración más cercana al ciudadano para atender sus problemas más directos y al final lo que hacen es restar tiempo al debate sobre lo cercano para perderse a debatir asuntos en los que no tenemos competencias.

Mi tiempo, esfuerzo y dedicación quiero emplearlos en temas sobre los que sí puedo decidir o actuar. Nuestra responsabilidad es la de trabajar para mejorar la vida de los vecinos de Logroño y no exten-

de el PARTIDO POPULAR siempre apostamos por no trasladarlos a los bolsillos de los logroñeses y establecer una política de contención. Una actitud muy diferente a la que estableció el Partido Socialista cuando tuvo responsabilidad de Gobierno, cuando subió impuestos como el 18 por ciento del IBI a pesar de estar en momentos de bonanza económica.

Dos modelos que los vecinos han experimentado, que son sometidos a su valoración. Por mucho que los socialistas insistan en decir lo contrario las familias, los emprendedores, comerciantes, industriales,... saben perfectamente cuál está siendo la política del PP de bajada, congelación y bonificaciones impositivas.

entonces hace 5 años. El mayor incremento se ha producido en el IBI, ya que el Gobierno del PP dirigido por Gamarra ingresó el año pasado más de 4 millones por este impuesto que en 2011.

Pero lo que no se puede entender es que cada año el Ayuntamiento del Partido Popular recaude más impuestos, en total en 2015 ingresó en Logroño 73,9 millones de euros, y sin embargo ni aumenta ni mejora los servicios públicos que ofrece a los logroñeses.

Quien sube los impuestos y no repercute esta recaudación en mejorar la vida de los ciudadanos se convierte en mal gestor y no cabe duda de que un ejemplo de ello es el Partido Popular.

el maltrato físico que incluye restricción de agua y comida, garrotes, palizas... Todo ello para conseguir que un animal realice o adopte una figura antinatural, pasando así la mayor parte de su vida atados o encerrados en jaulas en las que apenas pueden darse la vuelta además de ser capturados y alterando los ecosistemas en los que viven.

Los propios niños reclaman otra forma de conocer a los animales y las alternativas, más aún con los avances audiovisuales y en materia de parques naturales, permiten que éstos puedan conocer la biodiversidad con que cuenta el planeta y además aprender a respetarla.

Por todo ello creemos que los circos y espectáculos de feria deben adaptarse a una nueva sociedad y potenciando las habilidades de los artistas y la teatralidad y belleza de los espectáculos.

cha, no puede permitirse quedar al margen de este hecho. Somos una ciudad marcada por su tradición librera. Debemos volcarnos en homenajear durante este 23 de Abril la figura de Miguel de Cervantes. Es mucho lo que tenemos que agradecer al principal difusor del castellano.

Es por ello que el Grupo Municipal Ciudadanos presento una moción en el pleno del pasado jueves para que durante el próximo día 23 de abril, en el marco del “Día Internacional del Libro”, se pongan en marcha diferentes actividades que sirvan de homenaje y conmemoren el 400 aniversario de la muerte de Miguel de Cervantes Saavedra.

ernos en debates estériles que no se ciñan al ámbito de gestión del Consistorio; Es el momento de mejorar, entre todos, los mecanismos de funcionamiento del Pleno. Nosotros apostamos por unos Plenos más resolutivos, que mejoren la calidad de vida de los logroñeses.

He elaborado una moción en la que solicito que las mociones que se presentan, además de los motivos y datos objetivos que las justifican, vayan acompañadas de una valoración razonada de su coste de implantación y los plazos de ejecución, así como de una propuesta expresa del sistema de financiación que se prevé. Las mociones que se llevan al Pleno deben responder a las demandas reales de los ciudadanos, por lo que debemos fomentar que se realicen propuestas ajustadas a sus necesidades.

Logroño apuesta por los emprendedores

El Ayuntamiento de Logroño apuesta decididamente por el emprendimiento como una forma de impulsar el mercado de trabajo y reactivar la economía. Desde la disposición de un marco fiscal favorable al establecimiento de nuevas empresas hasta nuevas iniciativas, como el proyecto Yuzz para fomentar el emprendimiento entre los jóvenes o la puesta en marcha de la Comisión de expertos para la eliminación de trabas administrativas y fiscales. Esto se completa con una medida que ha tenido una gran aceptación, las ayudas directas a la creación de microempresas, que en 2016 aumentan un 50% para disponer de un fondo de 600.000 euros

Las ayudas directas a la creación de microempresas aumentan un 50% hasta alcanzar los 600.000 euros

En el encuentro con los jóvenes que participan en el Centro Yuzz, la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, realizó un importante anuncio para el fomento de la economía local y, en concreto, de gran interés para los jóvenes emprendedores.

“La partida de ayudas a microempresas se incrementa en un 50% respecto al presupuesto inicial de 2015; en concreto pasa de los 400.000 del anterior presupuesto a los 600.000 consignados en éste”, explicó Gamarra.

En 2015 la convocatoria partió con un presupuesto de 400.000 euros, aunque fue suplementado para cubrir la demanda hasta 560.000 euros. “Elevamos la disponibilidad de fondos desde el principio como una apuesta firme por esta línea de apoyo que se ha mostrado muy eficaz”.

Desde 2012 se ha favorecido la creación de más de 700 negocios y unos 800 empleos

Estas ayudas oscilan entre 2.000 y 4.500 euros, atendiendo al número de empleos creados, a su ubicación en el Casco Histórico o al objetivo de dar continuidad a negocios cuando el cese de actividad se deba a la jubilación de su propietario.

Además, y como novedad este año, se puede también acceder a un incremento de 500 euros cuando el proyecto venga acompañado de un plan de viabilidad elaborado por profesionales de la materia y cuenten con el visto bueno de entidades colaboradoras con el Ayuntamiento, como la FER, la Cámara de Comercio o la ADER.

La alcaldesa aseguró que estas ayudas pueden ser “un apoyo esencial en los primeros momentos de la puesta en marcha de la actividad, una garantía para la buena marcha de la empresa”.

La convocatoria de 2016 se aprobó hace un mes -en aquel momento con un presupuesto de 400.000 euros al estar vigente la prórroga del Presupuesto 2015- y ya se han recogido 31 solicitudes por 47.000 euros, con un 80% con plan de viabilidad.

En 2015 se concedieron ayudas por 560.000 euros que facilitaron la puesta en marcha de 213 empresas con 265 puestos de trabajo. Desde su creación, en 2012, han favorecido la materialización de más de 700 negocios con cerca de 800 puestos de trabajo.



Centro Yuzz Logroño: 22 jóvenes desarrollan ideas innovadoras

La alcaldesa resalta que “la clave del éxito económico de la sociedad actual reside en la innovación y el conocimiento”

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, compartió una jornada de trabajo con los 22 jóvenes que se encuentran en el Centro Yuzz Logroño desarrollando ideas innovadoras en el campo de la tecnología con el objetivo de poderlas convertir en un negocio.

En este programa -denominado ‘Jóvenes con ideas’- participan 8 chicas y 14 chicos de entre

18 y 31 años, “creativos y con inquietud por desarrollar ideas innovadoras”.

El centro Yuzz es un elemento más dentro de la política de apoyo a los jóvenes emprendedores. Los jóvenes logroñeses que participan en esta primera edición comenzaron su formación en enero y la prolongarán hasta el próximo mes de mayo.

18 proyectos innovadores

1. “Yes”. Centro de coordinación para estudiantes extranjeros y de otras comunidades autónomas. Promovido por Marta Abellán.
2. “Sys-Secure”. Dedicada al mundo de la seguridad informática, big data y hacking ético. José Amezcua y Diego Soto Fau.
3. Desarrollo de unas gafas de sol con montura elaborada de material plástico, caucho y fibra de vidrio. Jaime Arriazu Prieto.
4. “Mawu”. Web/app dedicada al alquiler y compraventa de nuevos diseñadores para ocasiones especiales. De Gea Ballmann.
5. Red social personalizable con una interfaz amigable, sencilla, para personas con discapacidad visual. Daniel Besteiro Cantero.
6. Una plantilla para zapatillas, capaz de recoger la frecuencia cardiaca o la cantidad de pasos. Carlos Gracia y Carlos Benito.
7. “My Clothes”. Aplicación gratuita que funciona como armario y personal shopper virtual. Ana Isabel Hernández Mesa.
8. “Insect farm”. Proyecto para la reproducción masiva de insectos para consumo animal y humano. Marcos Hervías.
9. “What Wine?”. Plataforma promocional del mundo del vino y del enoturismo. Patricia Lapeña Marín.
10. “El huerto de Toni”. Empresa de banquetería que desarrolla más actividades. Beatriz Martínez Sáenz
11. Crear un carro de compra/cesta inteligente. De Jonatan Millán y Víctor Najarro.
12. Comercialización y expansión de un sistema alternativo por la explotación de la patente de un motor. Diego Rodríguez Guerra.
13. Crear una tienda on line para vender productos naturales de elaboración de cosméticos caseros. Arrate Ruiz Millán.
14. “Ética Contemporánea”. Una web que se desdobra en un periódico digital y una plataforma formativa. Mario Sáenz Martínez.
15. Empresa de educación nutricional que ofertará una aplicación para descargar recetas y listas de compra. Gloria Sáenz Romo.
16. Clínica “Enforma” para trabajar de manera interdisciplinaria, en equipo, con pacientes/clientes. Alba Velázquez Olarte.
17. Dispositivo que permite obtener las medidas del cuerpo para compras on line. Manuel Vicario y Jorge Calabuig.
18. “Gwydeon”, dirigido al sector educativo para introducir las nuevas tecnologías en el aula de forma segura y efectiva.



Eliminación de trabas burocráticas para favorecer a los emprendedores



La alcaldesa presidió la constitución de la Comisión de expertos que estudiará la eliminación de trabas burocráticas para favorecer la implantación de empresas en la ciudad.

En su opinión, “desde la administración más cercana al ciudadano, trabajamos para que sea también ágil y flexible y así incentivar la actividad económica y el emprendimiento en Logroño”

Se trata de un compromiso con Ciudadanos en el acuerdo de investidura, que pro-

fundiza en la política iniciada la Legislatura pasada por el Equipo de Gobierno.

En la Comisión participan concejales del Equipo de Gobierno, de cada uno de los grupos municipales, técnicos del Ayuntamiento, representantes del tejido económico y empresarial, expertos en legislación sectorial y colegios profesionales. Juntos irán planteando diversas medidas en ese objetivo de convertir al Ayuntamiento “en ese socio, ese aliado para los emprendedores que queremos ser.”

Como punto de partida, la Comisión se ha propuesto tres líneas de acción:

- Simplificar y reducir trámites administrativos.
- Potenciar el papel de la Oficina de Desarrollo Económico que el Ayuntamiento mantiene desde hace dos años con la Federación de Empresarios.
- Estudiar fórmulas de mejora en el asesoramiento a la hora de llevar a cabo una inversión en nuestra ciudad.

Las nuevas tecnologías en la empresa

El Ayuntamiento de Logroño y la Federación de Empresarios de La Rioja han organizado un ciclo de talleres para favorecer la presencia de las empresas logroñesas en Internet, y especialmente en las redes sociales, de modo que consigan una mayor proyección en el mercado actual.

Los talleres se desarrollarán durante los lunes, del 11 de abril al 30 de mayo, de 11 a 13 horas, en dos sedes distintas: la sede de la FER y el Espacio Lagares.

La inscripción es abierta y gratuita y puede realizarse en la página web de la FER, www.fer.es.





Carrera de la Mujer por la Investigación contra el cáncer

El 24 de abril Logroño volverá a teñirse de rosa para demostrar que es un ciudad deportista y solidaria. Más de 5.000 personas se han inscrito ya en la Carrera de la Mujer y se espera llegar a las 6.000 participantes: el deporte a favor de la investigación contra el cáncer.

La camiseta conmemorativa para la Carrera de la Mujer por la Investigación, prueba solidaria organizada por la Asociación Española contra el Cáncer en La Rioja con el patrocinio, entre otros, del Ayuntamiento de Logroño, ya es una realidad. El color rosa volverá a lucir en las calles de Logroño el próximo 24 de abril, a partir de las 11 horas.

Las participantes podrán recoger las camisetas oficiales del 20 al 23 de abril, en la tienda del Sotero (C/ García Morato), de 9.30 a 13.30 y de 16 a 20 horas.

Será necesario presentar el justificante de inscripción o el DNI para recoger la camiseta.

Recordamos también los puntos de inscripción autorizados:

- Santos Ochoa (inscripciones hasta el día 9 de abril)
- Ferrer Sport Center (inscripciones hasta el día 9 de abril)
- Sede AECC Rioja (inscripciones hasta el día 15 de abril)
- carreramujer.aeccrioja.es (inscripciones hasta el día 17 de abril)

El dinero de la inscripción irá destinado a la financiación de un proyecto de cáncer infantil. Más información en: <http://carreramujer.aeccrioja.es/>

noticias

Doble sentido para circular bicicletas en Portales

El Ayuntamiento de Logroño ha reordenado el tráfico en la calle Portales para establecer el doble sentido de circulación para bicicletas en esta vía de tráfico restringido, sentido único para vehículos y con prioridad peatonal. Se trata de una demanda ciudadana y, una vez

valorado su impacto, se estudiará trasladar esta medida a vías de similares características.

Contrato de alquiler con fines sociales

La Junta de Gobierno Local ha aprobado el primer contrato de arrendamiento con fines sociales de un piso de propiedad municipal en el Centro Histórico. Estos casos deben cumplir

los criterios previstos por la normativa municipal.

Subvenciones para las asociaciones de vecinos

La Junta ha aprobado las bases y convocatoria de subvenciones para asociaciones de vecinos. El plazo es de 10 días naturales desde su publicación en el BOR y el importe es de 86.000 euros.

Concurso literario 'Día del Libro' para Secundaria

El Ayuntamiento y la Asociación de Libreros convocan el XXX Concurso Literario 'Día del Libro', dirigido a alumnos matriculados en ESO en centros públicos o concertados de Logroño. El plazo de entrega finaliza el 28 de abril, a las 14 horas, en el correo forocreadores@logro-o.org.

Logroño vibró con la 56ª Vuelta Ciclista a La Rioja



Las calles de Logroño volvieron a ser protagonistas de una nueva edición de la Vuelta Ciclista a La Rioja, que se celebró el pasado domingo, 3 de abril, con salida y meta en nuestra ciudad.

Los logroñeses disfrutaron con la llegada de los ciclistas, animaron hasta el último momento y vibraron con el sprint final que decantó

el podio de los ganadores.

El ciclista australiano del Orica-GreenEdge, Michael Matthews, repitió tras su victoria de la edición pasada al imponerse en el sprint al ciclista ruso Sergi Shilov y al español del Caja Rural, Carlos Barbero, tercero en el podio.



Mejoras en la pavimentación de Avenida Madrid

Las obras de mantenimiento del firme de Avenida de Madrid, en el tramo comprendido entre Calleja Vieja y el término municipal de Lardero, han dado comienzo esta misma semana. Los trabajos cuentan con un plazo de ejecución de dos meses aunque está previsto que finalicen antes.

La actuación afectará únicamente a ambos carriles exteriores. En primer lugar se abordarán los trabajos en el carril externo del vial

de salida de Logroño y, a continuación, se actuará sobre el que tiene por destino la entrada a Logroño desde Lardero. Para minimizar los problemas en la circulación, siempre estarán hábiles tres carriles.

Estas obras se engloban dentro de los proyectos de conservación y mantenimiento de la ciudad, que incluyen pequeñas actuaciones para mejorar zonas concretas.

Los voluntarios de Protección Civil empiezan su formación

Los 16 nuevos voluntarios de la Agrupación de Protección Civil han comenzado su formación, durante dos meses, en la VIII Academia de Protección Civil. En este curso de formación básica participarán los nuevos aspirantes a voluntarios elegidos, de un total de 71 solicitudes presentadas y tramitadas, quienes recibirán formación específica, teórico/práctica, en diversas áreas.

Además, en esta edición, la formación será recibida por 10 voluntarios activos pertenecientes a este servicio con el objeto de reciclarse. El curso pretende dotar al voluntario de los conocimientos, habilidades y actitudes indispensables para prestar eficazmente su colaboración, tanto en las actividades habituales, retenes preventivos, como en aquellas otras que pudieran ser

requeridas por los equipos profesionales y las intervenciones.

Se persigue conseguir en el voluntario un grado mínimo de formación y compromiso necesario para potenciar el apoyo y la protección de la población en general, bajo la actitud altruista y solidaria que caracteriza su actividad.

El curso, equivalente a 70 horas lectivas, se lleva a cabo en la sede de Bomberos y Pro-



tección Civil durante los lunes, miércoles, viernes por la tarde y sábados de los meses de abril y mayo, dejando los sábados reservados para la formación de Primeros Auxilios.

Colaboración con el Consejo de la Juventud de Logroño

La concejalía de Jóvenes participa activamente en las diferentes actividades que se organizan desde el Consejo de la Juventud de Logroño, en colaboración con el Ayuntamiento y el Instituto Riojano de la Juventud.



El Consistorio mantiene un convenio de colaboración que se basa en un apoyo económico para el desarrollo de sus actividades y su funcionamiento.

Este Consejo oferta una programación interesante para que los jóvenes tengan la oportunidad de relacionarse y adquirir conocimientos, tanto en el ámbito de la formación, como social o de ocio y tiempo libre.

Entre las actividades que desarrollan figuran charlas, la Semana

Joven, el concurso Concert Ebro, actividad principal durante el verano que tiene como objetivo dar a conocer la música de grupos jóvenes de Logroño que no cuentan con muchas oportunidades de ofrecer actuaciones en directo, o la Recreación del Auto de Fe de 1610 y la quema de las brujas de Zugarramurdi.

Asimismo, el Consejo, como ya viene haciendo en los últimos años, colabora con diferentes organismos y asociaciones.

Once espectáculos en el Teatro Bretón en el marco del programa Platea

Esta semana se presentó el convenio de adhesión del Ayuntamiento de Logroño al Programa Estatal de Circulación de espectáculos de Artes Escénicas 'Platea', por el que el Teatro Bretón dispone de once espectáculos, diez de ellos en sala y uno de calle. En la edición anterior el teatro logroñés acogió once espectáculos, y en la primera quince, lo que supone el máximo de actuaciones posibles cada año de adhesión al programa.

El programa consiste en que el Ministerio de Cultura selecciona cada año espectáculos y los ofrece a las entidades locales, lo que permite la inclusión de

espectáculos de gran formato o de propuestas más arriesgadas de lo habitual, minimizar los costes para el Ayuntamiento o el incremento del número de espectáculos previstos para todo el año.

En esta ocasión, serán cinco obras de teatro, dos de danza, dos de teatro infantil, una de teatro de calle y otra de circo, entre las que destacan la adaptación de 'El Amor Brujo' en danza a cargo del Ballet de Víctor Ullate y 'Luppo', de Baobab Teatro para niños, un espectáculo que habla del ciclo de la vida con títeres, escenografía y atrezzo realizados en cartón.



Programación

- **Luppo.** Baobab Teatro. Domingo, 10 de abril. 18.30 h.
- **El Amor Brujo.** Víctor Ullate Ballet. Domingo, 17 de abril. 19.30 h.
- **La Celestina.** Teatro de la Abadía y Compañía Nacional de Teatro. Viernes, 13 de mayo. 20.30 h. Sábado, 14 de mayo. 20.30 h.
- **El pájaro prodigioso.** Compañía La Maquiné. Domingo, 15 de mayo. 19.30 h.
- **El grito en el cielo.** Teatro La Zaranda. Viernes, 27 de mayo. 20.30 h.
- **Reina Juana.** Compañía Marquite. Viernes, 16 de septiembre. 20.30 h. Intérprete: Concha Velasco.
- **La asamblea de las mujeres.** Martes, 20 de septiembre. 21 h. Versión: Bernardo Sánchez. Dirección: Juan Echanove. Intérpretes: Lolita, María Galiana, Pastora Vega, Pedro Mari Sánchez,...
- **Domini Public.** Compañía Roger Bernat/FFF. Jueves, 6 de octubre. 20.30 h. Música: Mozart, Borodin, Mahler, Dvorak, Smetana, Sibelius,...
- **Incendios.** Domingo, 20 de noviembre. 19.30 h. Intérpretes: Nuria Espert, Ramón Barea, Edu Soto,...
- **Voronia.** Compañía La Veronal. Viernes, 25 de noviembre. 20.30 h.
- **In Tarsi.** Compañía de circo EIA. Domingo, 27 de noviembre. 19.30 h.



Jornadas de Poesía en Español

Logroño
Del 11 al 15 de abril de 2016
Casa de los Periodistas, 20 horas
Presentar: Raúl Eguizábal

Son Sonetos

Sonetos en la poesía contemporánea

- Lunes 11
José Luis Morales
- Martes 12
Jaime Siles
- Miércoles 13
Vicente Cristóbal
- Jueves 14
Juan Manuel González Zapatero
Paulino Lorenzo
Alfonso Martínez Galilea
- Viernes 15
Carlos Murciano
Juan Van Halen

XVIII Jornadas de Poesía en Español

Esta semana se han presentado las XVIII Jornadas de Poesía en Español, un ciclo que se celebrará del 11 al 15 de abril en la Casa de los Periodistas y que contará este año con varias lecturas grupales, una de ellas protagonizada por tres poetas riojanos que practican este tipo de composición.

Están organizadas por el Ayuntamiento de Logroño, y la lectura de poemas se realizará en la Casa de los Periodistas (Plaza San Bartolomé) con entrada libre.

Las jornadas están coordinadas por

cuarto año consecutivo el riojano Raúl Eguizábal, catedrático de la Universidad Complutense, escritor y crítico literario. Este año las jornadas de poesía estarán dedicadas monográficamente al soneto.

Esta actividad es una cita estable y sólida, como lo demuestra la intensa relación de 18 años ininterrumpidos entre Logroño y la cultura en español. A lo largo de este tiempo la ciudad de Logroño ha acogido las lecturas de poemas de las figuras más relevantes de la poesía contemporánea de ambas orillas del idioma.